
Dorothée  Pacaud,  adjointe
pro-migrants  :  une  femme
dangereuse pour Saint-Brevin

Lors  du  dernier  conseil  municipal,  à  la  sortie,  un  petit
entretien  a  eu  lieu  entre  une  Brévinoise  du  Collectif  de
Préservation de la Pierre Attelée et l’ajointe Murielle Dumas,
conseillère municipale au développement économique, transition
écologique et alimentation durable.

Elle a dit que l’emplacement du futur CADA dans l’école de la
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Pierre Attelée ne lui posait pas de problème. Pourtant, sa
fille et une caissière avaient eu à subir les comportements
indélicats  d’un  migrant  du  CCAS  actuel  qui  s’alcoolisait
souvent. Elle a alerté la mairie à l’époque et l’association
Aurore a géré. Le jeune homme, après avoir récidivé, a été
expulsé du CADA actuel au CCAS de Saint-Brevin. Agnès lui a
répondu : “Alors Madame la conseillère : rien à craindre pour
les enfants de l’école ?”. Enfermée dans son idéologie, la
pauvre Murielle n’a rien trouvé à redire.
Mais  elle  fit  encore  mieux,  quant  à  la  question  des
transports. Aucun problème, selon elle, non plus. “Elle, quand
elle était jeune, se déplaçait à pied et en vélo. Ils en
feront autant !”. Très logique, alors qu’on nous serine que le
centre accueillera des femmes enceintes et des familles.
Dernière chose mais pas des moindres, une motion a été ajoutée
à la fin de la séance du conseil municipal de ce lundi par
madame Dorothée Pacaud.

Celle-ci a tenu (alors que le CADA n’était pas à l’ordre du
jour) à faire une leçon de morale à notre attention : ses
propos semblaient nous viser spécifiquement. Elle nous l’avait
déjà fait en réunion de quartier, très pédante à notre égard.
La première adjointe s’est permis de dénoncer notre collectif
(qui ne pouvait pas lui répondre), le qualifiant d’extrême
droite. Elle a redit sa volonté d’aider ces populations fuyant
la guerre et d’apporter son soutien (et celui de la mairie) à
cette population à plaindre, selon elle. Elle a dénoncé nos
méthodes en redisant sa volonté de bienveillance pour ces gens
du  bout  du  monde.  Apparemment,  elle  sera  candidate  aux



prochaines élections, m’a indiqué un conseiller hier soir.
Elle est naturellement mise en valeur dans Ouest-France.
https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/saint-brevin-les-
pins-44250/la-ville-de-saint-brevin-les-pins-redit-son-
soutien-au-cada-0fb7001e-a702-11ed-99d9-916dadb21387
Dorothée Pacaud apparaît comme la véritable instigatrice du
projet Aurore, c’est la plus déterminée et la plus combative
des élus. Murielle Dumas apparaît plutôt terne, à côté, mais
ces  deux  femmes,  qui  ressemblent  toutes  les  deux  à  des
catholiques bien-pensantes, sont porteuses, par leur idéologie
immigrationniste, d’un péril terrible pour la sécurité des
habitants de Saint-Brevin, et surtout des enfants des écoles.
Si le projet aboutissait, et qu’un drame survenait, elles
seraient comptables, devant la population, comme l’ensemble
des conseillers favorables à cet invraisemblable projet, de
leurs décisions politiques et de leurs actes, comme l’ensemble
des militants de gauche venus contre-manifester le 5 décembre
dernier,  derrière  l’ineffable  curé  écolo  d’extrême  gauche,
Philippe Croze.

Du côté de la vingtaine de militants du Collectif pour la
Préservation de la Pierre Attelée, attitude exemplaire, pas un
mot plus haut que l’autre. Tout a été noté, filmé et ils ont
laissé des petits mots : NON AU CADA et quelques questions
précises  quant  à  ce  futur  CADA  sur  les  pupitres  des
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conseillers.

Certaines  personnes  du  collectif  ont  réussi  à  passer
l’information  à  quelques  conseillers  municipaux  :  nous  ne
sommes pas des diables d’extrême droite mais bien, et surtout,
des riverains et parents inquiets.
L’avenir dira si le message est bien passé ou pas…
Rose Martin


